

Hospital de Quilpué avanza en su proceso de digitalización camino al Hospital Provincial Marga Marga

La implementación de la estrategia Hospital Digital en el nuevo Hospital Provincial Marga Marga, de la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, requiere avanzar en el proceso de digitalización de los procesos en el Hospital de Quilpué, de tal manera de facilitar el proceso de cambio al nuevo establecimiento.

Es por ello que, en este camino hacia el nuevo hospital, la Unidad Puesta en Marcha del Hospital Provincial Marga Marga, implementó una estrategia que busca digitalizar todos los procesos clínicos del Hospital de Quilpué, antes del cambio al nuevo recinto, una de las estrategias prioritarias definidas por la actual Dirección del establecimiento.

Anuncio Patrocinado

Tomando como punto de inicio la Unidad de Emergencia del Hospital de Quilpué, se dio inicio a la implementación de la nueva versión del sistema informático TrakCare NCI (Notas Clínicas Interactivas), camino a la digitalización completa de los procesos clínicos del establecimiento.

El proyecto de auto implementación, está siendo coordinado con el departamento SIDRA del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y la empresa InterSystems, quienes accedieron a re implementar la nueva versión del sistema informático, primero a nuestros equipos clínicos expertos, para luego avanzar al resto del establecimiento.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El Dr. Arturo Zamora, jefe de la Unidad de Puesta en Marcha del Hospital Provincial Marga Marga, comentó que “en el contexto del proyecto de digitalización completa del Hospital de Quilpué, se inició la reimplementación del sistema TrakCare en su nueva versión, que nos va permitir mejores funcionalidades, contar con un sistema más amigable para los profesionales que lo utilizan, atender con mayor seguridad a nuestros pacientes”, agregando que se espera concretar la implementación de todo el Hospital con sistema de registro electrónico a fines del 2023.

“Esta estrategia de implementación digital está enmarcada dentro de nuestra transición hacia el Hospital Provincial Marga Marga, donde todos los procesos van a ser digitales, por lo tanto, resulta fundamental que la digitalización comience hoy y que nuestros usuarios estén acostumbrados hoy al registro electrónico”, expreso el dr. Zamora.

UNIDADES DE EMERGENCIA Y HOSPITALIZACIÓN DOMICILIARIA

La implementación del Registro Electrónico se inició en aquellos servicios que ya utilizaban la anterior versión del sistema informático, iniciando por las Unidades de Emergencia Adulto, Infantil y Gineco-obstetra, quienes ya se encuentran con todas sus atenciones registradas digitalmente.

Al respecto la matrona supervisora, Natalia Aguirre, comentó “partimos con la Unidad de Emergencia Gineco Obstetra (UEGO) que es una unidad más acotada en nuestro Servicio de Ginecología y Obstetricia, y que nos permitirá ir familiarizándonos en el uso de la plataforma, para luego continuar con el resto del Servicio que hoy registra en papel”, comentó.

Por su parte, la matrona Fernanda Moreno, expresó que “lo principal es tener una vista ordenada de cada paciente que atendemos, ver las distintas evoluciones que se realizan, como una herramienta de organización para todo el equipo de salud que atiende a cada paciente”.

La estrategia continuó con la Unidad de Hospitalización Domiciliaria en la que María Angélica Gutiérrez, enfermera supervisora, expresó que “nuestro equipo conoce la plataforma, la evolución que ha tenido en el tiempo y ahora con esta nueva versión, la motivación es alta para seguir avanzando en el Registro Electrónico y en el plan de digitalización que tiene el Hospital”.

“Todos nuestros documentos van a estar digitalizados, también las evaluaciones sociales, las evoluciones médicas, de enfermería, de todos los profesionales que trabajan en la unidad. Al tener todos los antecedentes en un solo registro, se facilita el conocimiento de la condición e historia clínica de nuestros pacientes. De esta manera, podemos intervenir mejor y de manera más oportuna las necesidades de los pacientes en sus hogares”, expresó la profesional.

La estrategia continúa con el Servicio de Pediatría y Neonatología para luego, en una segunda etapa, implementar en los servicios clínicos de pacientes hospitalizados, que hoy registran en ficha de papel.

y tú, ¿qué opinas?